

Referatsbericht für die Sitzung der Universitätsvertretung der Universität Wien

**Referatsname: Referat für antifaschistische
Gesellschaftskritik und Sport**

Autor_in: Leon Kruml

Datum: 01.06.2025

Gemeinsam mit dem Verein GEDENKDIENTST fand vom 10.-13. April eine Gedenkreise nach Łódź statt. Diese war ein großer Erfolg, war vollständig ausgebucht und verlief problemlos. Es freut uns besonders, dass wir dieses Jahr erneut dieses Bildungsangebot für Studierende schaffen konnten.

Am 23. Mai wurde im Hörsaal I im Neuen Institutsgebäude die Veranstaltung „Von Wien nach Rojava“ organisiert, gemeinsam mit Muzayen Al-Youssef, Judith Goetz, Stefanie Sargnagel und Heidi Sequenz. Dort wurde von ihrer Reise nach Rojava, über feministische Solidarität und den Alltag in der Region berichtet. Auch diese Veranstaltung war ein großer Erfolg, da über 3000€ an Spenden für Frauenorganisationen in Rojava gesammelt werden konnten.

Nebenbei werden auch weiterhin die laufenden Projekte des Referats für antifaschistische Gesellschaftskritik und Sport betreut.